



Iztapalapa, Ciudad de México, 04 de enero de 2025

BOL. 122/040125

ALEIDA ALAVEZ REFRENDA SU COMPROMISO CON LOS DERECHOS DE NIÑAS Y NIÑOS A EJERCER SU DIVERSIÓN Y ESPARCIMIENTO

- *La alcaldesa de Iztapalapa festejó con cientos de niñas y niños el Día de Reyes regalos de Día de Reyes a quienes mostró su cariño y les deseó paz, respeto, salud y mucho amor*
- *Las y los niños de Iztapalapa tienen grandes oportunidades de desarrollarse porque cuentan con el respaldo de los tres niveles de gobierno, se resaltó en la celebración anticipada de Día de Reyes*

En la víspera del Día de Reyes, es oportuno recordar que los regalos son una, de varias formas, de mostrar cariño y también para pedir y desear cosas que no son materiales, como paz, respeto, salud y mucho amor, no sólo para nosotros sino para todas las personas que nos rodean y eso es lo que más importa.

Así se expresó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, en el festejo del Día de Reyes que se ofreció a cientos de niñas y niños de colonias de la zona del Patolli Por el Buen Vivir de Cabeza de Juárez, que recibieron muchos regalos y sorpresas,

En su mensaje a los padres reunidos en este parque, reiteró su compromiso de velar por el derecho al esparcimiento de las y los menores, y recordó que ahora se les ofrecen muchas oportunidades para su sano desarrollo porque cuentan con el respaldo de los tres niveles de gobierno que destinan recursos gubernamentales para obras y programas sociales entre los que destacan igualdad y justicia social.





ALCALDÍA
IZTAPALAPA
2024 - 2027

Dirección de
Comunicación Social



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

¡Hoy es un día lleno de magia y emoción! La tan esperada llegada de los Reyes Magos se acerca y los esperamos con mucha emoción, ustedes y nosotros, porque los adultos recordamos esa etapa de nuestras vidas.

Desde Iztapalapa, indicó “queremos compartir con ustedes la emoción de este día tan especial. Disfruten mucho esta celebración y sigan portándose bien, porque cada año, los Reyes Magos siempre estarán por ahí, trayendo más regalos y mucha felicidad”, acotó.

Al entregar a las y los niños iztapalapenses que abarrotaron con sus padres el parque Patolli Por el Buen Vivir Cabeza de Juárez, Alavez Ruiz también degustó de la tradicional Rosca de Reyes que compartió con las y los menores.

Con entusiasmo, alegría, cientos de niñas y niños iztapalapenses recibieron de manos de la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz y de los Reyes Magos diversos juguetes, entre ellas bicicletas y triciclos que se rifaron, con el propósito de fomentar la igualdad de oportunidades y el derecho para ejercer su diversión y esparcimiento.

La mandataria de Iztapalapa recordó que los Reyes Magos vienen de un lugar muy lejano, más allá de la Sierra de Santa Catarina, del Cerro de la Estrella, vienen guiados por una estrella brillante que aparece en el cielo, su luz simboliza que están muy cerca de nosotros, trayendo consigo toda su magia y amor.

¡Es una tradición llena de alegría que nos une como familia!

Aleida Alavez también señaló que una de las cosas más divertidas del 6 de enero, es comer la Rosca de Reyes. “Esta deliciosa rosca guarda una sorpresa especial, pequeñas figuritas escondidas en su interior. Si encuentras una podrás ayudar a hacer ricos y deliciosos tamales para el próximo 2 de febrero”, comentó.





"Estoy segura de que se han portado muy bien, y por eso, es que esperan que los Reyes Magos lleguen con algo especial a sus hogares. Pero recuerden, no hay que estar despiertas o despiertos para verlos, ellos vienen cuando estamos dormidas o dormidos, cuando estamos en nuestros sueños, para dejar sus regalos en secreto y llenarnos de alegría, sostuvo la gobernante iztapalapense, acompañada por integrantes de su gabinete, concejales y el y director Territorial de Cabeza de Juárez, Osvaldo Ángeles Varela.

Los festejos de Reyes se realizaron simultáneamente en las 13 territoriales de la alcaldía Iztapalapa, para apoyar a los Tres Reyes Magos que visitarán los hogares de Iztapalapa la noche del 5 de enero.

--O--

